
Aufsichtsrat
Beitrag von „glubberer66“ vom 26. Juli 2020, 09:58

Wir brauchen dringend mindestens eine Person, die auf sportlicher Ebene im Profifußball
vernetzt ist, im Aufsichtsrat.

Ich erwarte in Zukunft, dass man ständig Gespräche mit Trainern, Sportvorständen, Scouts etc.
Führt, um vorbereitet zu sein und zu wissen, wer zu uns passt und zu uns will, wenn man mal
wieder schnell jemand ersetzen müsste.

Das hat für mich auch nichts mit Misstrauen gegenüber dem vorhandenen Personal zu. Tun,
sondern ist im Profigeschäft völlig normal.
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